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【組長さんへ】
☆次回“回覧配布 5/27(水)13:00～

【一斉清掃(6月 14日予定)中止のお知らせ 】

今年度よリー斉清掃の回数を3回とし、第1回 目を6月 14日 (日 )に予定しておりま
したが、同日実施予定の筑紫野市ごみゼロ運動が中止となり、美しが丘北自治会に
おいても、新型コロナウイルス感染防止のため、今回の一斉清掃は中止する事とな
りました。次回の一斉清掃は9月 13日 (日 )の予定です。期間もあき、更に今後は気
温も暑くなり雑草が多くなります。ご自宅周辺の草取り等をお手すきの際に行つて頂
けると助かります。工夫を凝らして地域全体で美しが丘北の町の美化活動が行え
るよう、ご理解とご協力を宣しくお願い致します。

【総会中止による書面議決についてのご報告 】
新型コロナウイルス感染防止のため、今年度の自治会総代会は公民館での開催を中止とし、代わ

りに、総会出席対象となる代議員(各組長の方 )々による書面議決と致しました。
集計の結果、全ての議案について過半数(実数3分の2以上)の賛成をもって可決となりました。

詳細については、別紙配布の報告書面にてご確認お願い致します。

今年度は、新型ウィルス感染拡大による世界中の困難から始まって、北白治会においても今まで経
験したことのないこの状況に試行錯誤の毎日ですが、地域の皆様のお力を借りながら、ピンチも元気
気で乗り越え、いつかチャンスにかえるべく、知恵を出し合つて頑張つて参ります。

コロナにまけないぞっ!

美北 0竜意え愛活動

第一弾 ]

自治会 50円マスク ・・口引き続き公民館にて50円でお譲りしてます。
※個数にまだ余裕があり、追加で作成もしましたので、購入済みの方
の追加購入も可能と致します。よって個数制限は無しとなりますが
買い占め等はご遠慮お願いします。



瓢

第二弾:

地域の有志による手作り立体マスクの販売を開始しました I

③ 価格は50円 ～300円以内、大人用 (男性用もあります)はもち
ろん、子ども用もありますΨ

器個数+1限はありません。

③ 作成の際には衛生的な環境での作成や、洗濯・アイロンがけ等

各自にて行つております。

③ 販売は感染防止のため、公民館職員が代行しています。

①同時にマスク材料(布やゴム、ミシン糸等)の寄付も募集してい
ます。寄付して頂いた材料にて作成したマスクは全て100円に

⑬ 体調等のご事情により公民館にいけないという方 :中野が「まごころマスク」お届け
しますυお電話してみて下さい～。(公民館は午前9時～12時・中野携帯は随時受付可能)

υ町のちょつと良い話υ

公民館にてマスクを販売中に、若い女子学生が現れて「大学が休みになり時間が
あるので私もマスクを作つてお手伝いします。」と言つて下さり、早速寄付して頂いて
いた材料等を渡して、作成をお願いしました。若者の温かい言葉に、とても元気をも
らいました。小さな温かい心がたくさん集まれば、とても大きな優しいパワーになり、
苦難を乗り越える原動力となります。若い力によるちょこっとボランティアも、随時大
募集 Iマスク作成だけでなく、他にも何か良いアイデアがありましたら公民館・中野
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Kさん家では11月

に植えた種が花を

咲かせました。

自治会ホームページにて

地域のお花の写真をあげ
ています。

中野の突撃電話
「 皆さん、元気に

してますか～ ?」

始めました!

公民館でお会いし

ていた方々の元気

なお声が聞きたい

と最近の自粛で寂

しい中野から電話

がくるかもですΨ



令和 2年 5月 8日

美 しが丘北自治会 会員各位

美 しが丘北自治会

会長 鍋嶋 明

令和 2年度 美 しが丘北自治会総代会 書面議決の結果について

日頃から、町会活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

さて、本年度の総会は書面での議決とし、令和 2年 4月 25日 (I_pま でに議案承認書をご

提出いただきました。

その結果について下記のとおりご報告いたします。

記

令和 2年度 総代会議決結果

【議案】

第 1号 令和元年度自治会活動報告、決算報告   賛成 138、 反対 0、 無効 0

第 2号 令和元年度公民館活動報告、決算報告   賛成 138、 反対 0、 無効 0

第 3号 令和元年度会計監査報告         賛成 138、 反対 0、 無効 0

第4号 令和 2年度自治会役員、監査候補者 (案) 賛成 138、 反対 0、 無効 0

第 5号 令和 2年度自治会活動計画、予算 (案)  賛成 138、 反対 0、 無効 0

第 6号 令和 2年度公民館活動計画、予算 (案)  賛成 137、 反対 0、 無効 1

【結果】

議案承認書提出者数 138名 /代議員総数 182名 中

すべての議案について、過半数(3分の 2以上)の賛成をもつて可決されました。

【特記事項】

質問があつた内容については、個別に詳細を聞き取りご説明を致しました。

別紙に質問の内容と回答を記載しておりますのでご確認ください。

【連絡先】

美しが丘北自治会 (美 しが丘北公民館)

電話 :092‐ 926‐7034(平 日 9～ 12時)



【質問事項】

Ql  バスハイクについて活動報告では、糸島・宗像へ 2度実施したとなっていますが、支出では、
バスハイク費が 0と なっています。費用がどこから出たのでしょうか。

A:  福祉委員会の福祉サロンで企画されたバスハィクは、委員会予算で運営されています。5月 に
糸島めぐり、11月 に宗像のバスハイクを実施、社会福祉協議会のバスを使用しており無料でし
た。そのほかの経費は、福祉運営にて計上しています。執行部主催で自治会員の交流、懇親を
深めてもらうためのバスハイクは、年 1回計画しているもので、 3月 に糸島観光&防災センタ
ー見学を予定し、バスハイク費の 35万を計上していましたが、コロナウイルス感染防止のため
中止となり、バスハイク費用が0と なっています。 (自 治会の行事活動参照)

Q2  令和 2年度前期繰越金 6,800万ありますが、光が丘自治会は宝満ケーブルテレビと自治会費
の合計が 1年分 6,000円です。繰越金が毎年増力日しておりますが、前記 2点の減額の予定はあ
りますでしょうか?繰越金はこんなに積立ておかなければいけないでしょうか?

A:   特別会計の繰越金は、公民館の建て替え費用 (約 1億円見積)と して貯蓄しています。一般会
計からの繰入はなく、新築等による地元協力金と公民館施設費、預金利息の収入であり、現時
点での減額予定はありません。

なお、光が丘自治会は、自治会費年間6,000円で宝満CATVに 加入されておりません。

Q3  新型コロナ感染による一斉清掃やサマーフェスティバルの延期・中止の判断はいつまでに行
われますか。

A:   現時点で サマーフェスティバル、敬老祝賀会、6月 の一斉清掃は中止といたしました。
今後の県及び市の情報を基に、り贋次判断します。月 2回の回覧及び臨時号、自治会ホームペー
ジにてお知らせしていきます。

Q4  議案 6 火災保険・賠償保険で、520,Ooo円 の計上がありますが、少し高いように思われます。
内容を教えていただけますか?

A:   東京海上日動火災保険会社の火災 (建物・建物内設備什器)及び地震保険に加入しています。
火災保険金額  建物 5,850万円 建物内設備什器 1,570万円
地震保険金額     7,220万円 免責金額 (1事故) 10万円

公民館のセキュリティを検討しており、保険料の見直しも行う予定です。

【要望事項】

昨年度、組長をして、次に回ってくる時は、70歳代になっていると思います。
その年代になって、各委員をまたするのかと考えてしまいます。
この地区は、これからの 10年間で構成メンバーが激変してくると思われます。
早い時期から、他の自治会が、老齢化にどのように対応しているか、委託できるものは委託する、
不要な事業は廃止・縮小するなど、調査・試行すべきだと思います。
防災・子どもの育成など大切なものがありますが、老齢化にどう対応するか、老人にやさしい街作
りにシフトを切 り替えてはどうかと思います。

A: 貴重なご意見ありがとうございます。超少子高齢社会への対応について検討して参ります。


